

Содержание

От составителей	3
Соболева Л. С. Поисковая и издательская деятельность в области краеведения	5
Шабалина Л. К. К 100-летию Екатеринбургского театра оперы и балета и музыкального училища имени П. И. Чайковского: архивные изыскания и издания	13
Шароварова М. В. Библиографические издания Свердловской области	31
Дубленных А. К. Библиографические указатели библиотек вузов как источник краеведческих исследований	36
Исхаков Р. Л. Газетное бытописание как история повседневности	42
Ефремова Е. Н. Исследовательский потенциал архивных источников в библиотечном краеведении	52
Хабирова М. Н. Архивные фонды отдела краеведения Пермской краевой библиотеки	60
Бухаркина О. А. Выставка архивных документов как источниковая база для краеведческих исследований (на примере совместного архивно-библиотечного выставочного проекта «Урал в трех революциях»)	65
Демаков И. Н. Уральцы в истории Великой Отечественной войны (по документам ГАОСО)	69
Грамотчикова Н. Б. «У нас война началась в июне»: мемораты фольклорного архива УрФУ как свидетельства «народной истории»	83
Ильмухина Н. Ю. Фонд краеведа Ю. М. Курочкина в музее писателей Урала	90
Ларионова М. Б. Дневник слуги помещиков Голубцовых (1872–1875): информационные возможности архивного документа	95
Стибнева Н. Ф. Семейные архивы как основа для создания электронного краеведческого ресурса (по материалам отдела краеведческой литературы СОУНБ им. В. Г. Белинского)	100
Калистратова Э. А. Проблемы сохранности семейных (личных) архивов и использование их в родословном поиске и краеведении	106

Самосудова И. А. От избы-читальни до современной библиотеки: развитие библиотечного дела в Кушве	113
Соловьева Т. Н., Чучумова Н. А. Краеведческие исследования на материалах архива Невьянской центральной городской библиотеки	119
Шумкова И. А. Книжная коллекция князей Белосельских-Белозерских в Екатеринбурге: проблемы выявления и описания	127
Бессонов М. С. Репертуар чтения на Богословских заводах в середине XIX в.	135
Александрова Л. Н. Автографы на книгах как источник краеведческих исследований (по материалам фонда редких книг библиотеки им. Ф. Ф. Павленкова Верхней Туры)	144
Беляев С. Е. А. Г. Рубинштейн и музыкально-просветительские процессы в т дореволюционном Екатеринбурге (к 185-летию со дня рождения А. Г. Рубинштейна)	150
Горева В. В. Четыре учебных года (П. П.Бажов в Екатеринбургском епархиальном женском училище. Август 1910 – ноябрь 1914)	155
Исакова Л. А. Библиотечные и архивные материалы для атрибуции произведений уральской художницы Т. А. Партиной	164
Мамаева Н. Н. Об архитектуре и архитекторах старого и нового костела Святой Анны (Екатеринбург)	174
Колосова Т. А. Н. К. Чупин в исследованиях и публикациях	184
Список сокращений	202
Сведения об авторах	204
About the authors	206

Contents

From the compilers	3
Soboleva L. Searching and Publishing Activities in Local Lore Studies	5
Shabalina L. On the Centenary of Yekaterinburg Opera House and Music School n. a. Piotr Tchaikovsky: Archival Researches and Publications	13
Sharovarova M. Bibliographical Editions in the Sverdlovsk Region	31
Dublennykh A. Bibliographical Indices of Higher School Libraries as a Source for Local Lore Research	36
Iskhakov R. Scenes of Everyday Life Found in Newspapers as the History of Everyday Life	42
Efremova E. Research Potential of Archive Documents in Bibliothecal Local Lore Studies.	52
Khapirova M. Archives of the Local Lore Department of the Perm Territory Library	60
Bukharkina O. Archive Documents Exhibition as a Source Base for the Local Lore Researches (Case Study of the Joint Archive-Library Exhibition Project «Ural through Three Revolutions»)	65
Demakov I. Uralians in the History of the Great Patriotic War (Based on the Documents of the State Archives of the Sverdlovsk Region Authorities)	69
Gramatchikova N. «The War Started in June in Our Country». Memorats of the Folklore Archive of the Ural Federal University as evidence of the «Folk History»	83
Ilmukhina N. Y. M. Kurochkin's Collection in the Museum of the Ural Writers	90
Larionova M. Diary of a Servant of the Landlords Golubtsovs (1872–1875): Information Potential of Archive Documents	95
Sgibneva N. Family Archives as the Base for Generation of an Electronic Local Lore Resource (Based on the Materials of the Local Lore Department of the Sverdlovsk Region Universal Scientific Library n. a. V. G. Belinsky) ..	100
Kalistratova E. Problems of Family (Private) Archives Preservation and Use of Them in Genealogical Search and Local Lore Studies	106
Samosudova I. From Village Reading Room to Modern Library: Development of the Librarianship in Kushva	113

Chuchumova N., Solovyeva T. Local Lore Studies Based on the Materials Belonging to the Archive of the Nevyansk Central Town Library	119
Shumkova I. Book Collection of the Princely Family of Beloselsky-Belozersky in Yekaterinburg: Revelation and Description Problems	127
Bessonov M. Repertory of Reading at the Bogolsovsk Factories at the Middle of the XIX th Century	135
Alexandrova L. Autographs on the Books as Evidence for Local Lore Resurches (Based on the Materials of the Rare Book Collection of the Verkhnyaya Tura Library n. a. F. F. Pavlenkov)	144
Belyaev S. Anton Rubinstein and musical and educational activities in pre-revolutionary Yekaterinburg (on the Occasion of the 185 th Anniversary of the Birth of Anton Rubinstein)	150
Goreva V. Four Academic Years (P. P. Bazhov in the Yekaterinburg Diocesan Women's College. August 1910 – November 1914)	155
Isakova L. Bibliothecal and Archival Materials for the Ascription of the Creations of the Ural Artist T. A. Partina	164
Mamaeva N. Architecture and Architects of the Old and New St. Anna Church (Yekaterinburg)	174
Kolosova T. N. K. Chupin in Researches and Publications	184
Sheet abbreviations	202
About the authors	206